



空家等対策に関する協定を締結

2月8日武蔵野銀行(写真左)、2月14日城北信用金庫(写真右)と「空家等対策に関する協定」を締結しました。



ROAD TO MASTERS 石川遼 写真展2019

2月2日・3日、石川遼まつぶし応援団主催によりまつぶし緑の丘公園で開催し、2日間で約1,000人の方が来場しました。2018ツアーの写真や、実際に使用したゴルフバッグなど約65点以上を展示し、石川遼選手の活躍を振り返りました。



町内中学校の1年生がスキー教室へ!

松伏中学校は、1月10日から12日まで福島県の会津高原たかつえスキー場へ(写真左)、松伏第二中学校は、1月17日から19日まで新潟県の湯沢高原スキー場へ(写真右)、スキー教室に行きました。



母子愛育事業功労者知事感謝状贈呈式

2月7日、母子愛育事業について功績のあった方に贈られる母子愛育事業功労者知事感謝状贈呈式で、今井美智子さんが表彰されました。



松伏町子どもかるた大会

1月19日、松伏町子ども会育成会連絡協議会主催の「子どもかるた大会」を中央公民館で開催しました。彩の国21世紀郷土かるた大会の松伏予選会を兼ねており、17人の児童が県大会出場を目指して競技を行いました。5人の児童が3月の県大会に出場予定です。



ニューイヤー・パーティー2019

1月27日、松伏町国際交流協会主催により中央公民館で開催され、スライドを使って昨年のオーストリア受け入れ事業報告やまつぶし日本語ひろばの活動報告が行われました。